Lübeck, Oktober 2022

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern und Lehrkräfte,

hiermit möchte ich mich als neuer Koch in der Mensa der Oberschule zum Dom bei Ihnen vorstellen.

Ich heiße Emil Janczak und bin 38 Jahre alt. Meine Ausbildung zum Koch habe ich vor vielen Jahren hier in der Hansestadt Lübeck absolviert.

Nach vielen Jahre in der Gastronomie und Hotellerie möchte ich mich nun einer neuen Herausforderung stellen. Mein Ziel ist es die Schülerinnen und Schüler, sowie die Lehrkräfte der OZD mit frisch zubereiteten Speisen zu versorgen. Die Saisonalität der verwendeten Lebensmittel soll dabei im Vordergrund stehen.

Ich freue mich darauf ein Teil der Schule zu werden und natürlich auch auf Ihren Besuch.

Mit freundlichen Grüßen

Emil Janczak